

## ABSTRAK

Hasna Lihawa.. NIM. 111 410 168. 2012. Faktor-Faktor yang mempengaruhi Minat Siswa Dalam Memanfaatkan Layanan Bimbingan Konseling di SMK Negeri 1 Kota Gorontalo. Skripsi. Program Studi Bimbingan dan Konseling, Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I, Dr. Hj. Wenny Hulukati, M.Pd, Pembimbing II : Irpan Kasan, S.Ag. M.Pd

Permasalahan yang dianalisis dalam penelitian ini adalah faktor-faktor apakah yang mempengaruhi minat siswa dalam memanfaatkan layanan bimbingan konseling kelas XI A di SMK Negeri 1 Kota Gorontalo? Sedangkan tujuan penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan faktor-faktor yang mempengaruhi minat siswa dalam memanfaatkan layanan bimbingan konseling kelas XI A di SMK Negeri 1 Kota Gorontalo. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan teknik wawancara, observasi, dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data dilakukan dengan analisis kualitatif

Hasil penelitian menunjukkan bahwa minat siswa dalam memanfaatkan layanan bimbingan dan konseling dipengaruhi oleh berbagai faktor baik yang bersifat internal maupun faktor eksternal. Faktor internal yang mempengaruhi layanan bimbingan dan konseling adalah a) motivasi untuk memecahkan masalah pribadi, b) kemauan menyelesaikan masalah pribadi, c) faktor kepribadian siswa. Faktor eksternal yang mempengaruhi layanan bimbingan dan konseling adalah; a) dorongan guru bimbingan dan konseling, b) kepercayaan terhadap guru bimbingan dan konseling, dan c) kondisi lingkungan sekolah

Terkait hasil simpulan maka disarankan beberapa hal sebagai berikut: 1) perlu upaya untuk mendorong siswa agar memiliki minat dalam memanfaatkan layanan bimbingan dan konseling, melalui pemberian dorongan secara intensif, 2) guru perlu meningkatkan kepercayaan diri siswa untuk memanfaatkan layanan bimbingan dan konseling sehingga siswa termotivasi untuk memanfaatkan layanan bimbingan ini dengan baik, 3) perlu diadakan kegiatan penelitian lanjutan untuk menganalisis faktor lain yang berhubungan dengan peningkatan minat siswa dalam memanfaatkan layanan bimbingan dan konseling.

**Kata Kunci:** Minat, Bimbingan Kelompok